

# Gobierno estudia acciones por nuevas palabras de fiscal general venezolano

Tarek Saab dijo ahora que a Ronald Ojeda lo mataron “sus compañeros” contrarios a Maduro.

## D. H.

El fiscal general de Venezuela, Tarek Saab, ha insistido en acusaciones al gobierno chileno por la investigación del asesinato del exmilitar Ronald Ojeda. Ante eso, la ministra vocera, Camila Vallejo, expresó que “el Presidente no ha descartado ningún otro tipo de acciones, siempre se está evaluando”.

En Mega, el domingo, Saab había dicho que tenía la seguridad de que los autores del crimen no están en su territorio y que el fiscal Ángel Valencia había cambiado su versión “por presiones”.



**Camila Vallejo**, vocera de Gobierno. / AGENCIAUNO

Ayer, en 24 Horas, Saab dijo que a sus enviados a Chile “se les cerraron todas las puertas” porque “el Ministerio Público chileno no es independiente, es un brazo del Ejecutivo si es que no pueden recibir a nuestros fiscales sin pedir permiso”.

También aseguró que el hermano de Ojeda hizo una revelación ante su organismo: “Él cree que su hermano fue ajusticiado por sus compañeros del Operación Brazaletes Blanco”, grupo que habría buscado matar a Nicolás Maduro.